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PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos 

Aires: 

RESUELVE  

Dirigirse al Poder Ejecutivo, para que por intermedio de quien 

corresponda, informe a este cuerpo respecto a la falta de calefacción en 

el área de quirófano del Hospital de Niños de la ciudad de La Plata por la 

cual debieron suspenderse todas las operaciones programadas: 

¿Cuáles son las características del sistema de climatización del quirófano y 

de que año data? 

¿Cuál es el servicio de mantenimienro del mismo y que reparaciones se 

realizaron en los últimos 2 años? 

¿Qué medidas se están tomando para solucionar el problema de 

climatización a corto plazo y si esta planificado reemplazar, o no, el actual 

sistema? 



Cualquier otra información que considere pertinente. 
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¿Cuántas cirugías fueron suspendidas y/o reprogramadas a causa del 

problema mencionado y cual es el tiempo actual de espera para cirugías 

programadas? 

En cuanto tiempo se estima que estará en condiciones de normal 

funcionamiento el quirófano del hospital. 
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FUNDAMENTOS 

Es de conocimiento público que el Hospital de Niños "Sor María Ludovica" ubicado 

en la ciudad de La Plata ha tenido problemas en el sistema de calefacción en los 

quirófanos. Dicha situación llegó a un estado crítico al suspenderse cirugías 

programadas, decisión tomada por los jefes de distintos servicios del hospital 

reunidos én asamblea, hasta que el problema no sea solucionado. Según ha 

informado a distintos medios la directora asociada del hospital, María del Carmen 

Vivera, es "un problema de larga data y difícil solución". 

Este escenario pone en riesgo a los pacientes, los cuales, en dichas situaciones, 

corren peligro de padecer un cuadro de hipotermia, como asegura Sebastián 

Tobía, médico del servicio de Urología. Desde ATE, Emiliano Hueravillo afirmó en 

entrevistas, que se "están parchando herramientas que tienen un límite de uso (...) 

es una cuestión gravísima." 

Hay que tener presente que muchas personas tienen turnos con mucha antelación 

y estos inconvenientes no hacen más que sumarles problemas a la gente, en vez 

de brindarle soluciones, siendo deber del Estado bregar por la salud de la 

población. En este sentido el titular de la Fiscalía N°6 de La Plata, Marcelo 

Romero presentó un pedido de amparo para que el Ministerio de Salud de la 

Provincia de Buenos Aires arbitre los medios necesarios para garantizar el acceso 

a la salud a los, pacientes afectados por esta medida. Según Romero, este 

escenario "vulnera de manera actual y seriamente el derecho social a la salud" 

siendo que "la atención médica no satisface los parámetros constitucionales si no 
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se brinda en tiempo, forma y calidad", más aún teniendo en cuenta que se está 

afectando a una franja vulnerable de la sociedad, como son los niños. 

Por todo lo anteriormente expuesto solicito a esta Honorable Cámara acompañe la 

presente iniciativa. 
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